



semanal ies europa

UN BREVE RECORRIDO POR LA ACTUALIDAD SEMANAL DE NUESTRO CENTRO

3/III/2014

VIAJE A LA NIEVE

El pasado 20 de febrero el Departamento de Educación Física viajó a la Estación Invernal de Leitariegos con alumnos de la ESO del IES Europa. A pesar de la lluvia la experiencia fue un año más un éxito.



VIAJE A FÁTIMA

El 25 de febrero, junto con otros centros de la ciudad, los alumnos de segundo ciclo de ESO de la optativa de Religión Católica viajaron a Portugal para visitar el Santuario Mariano de Fátima.



SERVICIO DE MICROSCOPIA DE LA ULE



El 25 de febrero los alumnos de biología de 2º de Bachillerato fueron a visitar el *Laboratorio de Técnicas Instrumentales* y el *servicio de Microscopía de la Universidad de León*.

Disfrutaron de una explicación sobre las principales técnicas de análisis que se realizan en el centro y su utilidad. Vieron secuenciadores de ADN, termocicladores para PCR, secuenciadores de proteínas, cromatógrafos... y también investigadores trabajando. Además presenciaron demostraciones del funcionamiento del microscopio electrónico en sus modalidades de barrido y de transmisión.

CHARLAS POLICÍA

Efectivos de la Policía Local de Ponferrada impartieron durante la última semana de febrero y la primera de marzo en el IES Europa unas charlas, dirigidas a alumnos de ESO y Bachillerato sobre *Convivencia y mejora de la Seguridad en Centros Educativos*, en el marco del Plan Director para la Convivencia y la Mejora de la Seguridad en los Centros Escolares. La actividad persigue el fin de favorecer el clima de convivencia, la igualdad entre mujeres y hombres, la resolución pacífica de conflictos y dar una respuesta inmediata a posibles casos de intimidación entre iguales.

MAESTRAS DE LA REPÚBLICA

El pasado día 7 de marzo, nuestros alumnos de 1º de Bachillerato disfrutaron de la película documental *Las Maestras de la República*, en un acto organizado por FETE-UGT en la Obra Social de Caja España.



Esta película, galardonada con el Premio Goya 2014 al mejor largometraje documental, a través de la recreación de una maestra de la época, e imágenes de archivo inéditas, nos descubre el maravilloso legado que nos dejaron las maestras republicanas y que ha llegado hasta nuestros días. Articulado en base a testimonios de

investigadores y familiares, conocimos el momento histórico que vivieron estas docentes y su participación en la transformación social de nuestro país a través de la educación.



VI JORNADAS MARTÍN SARMIENTO

El día 7 de marzo los alumnos del programa de Gallego del IES Europa acudieron a Villafranca del Bierzo en la VI edición de las Jornadas Martín Sarmiento, bajo el título *Educación, cultura y lengua*, con la intención de celebrar los 12 años de la introducción del Programa de Promoción del Gallego en los centros educativos del Bierzo y Sanabria (2002-2014).



MUJER TRABAJADORA

Un año más el IES Europa se compromete en la celebración del Día Internacional de la Mujer conmemorando la lucha de la mujer por su participación, en plano de igualdad con el hombre, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona.



Este año llevamos prendas de tonos rosas o morados y formamos una gran M en el patio interior del Instituto.